

2014年4月4日

「京都モノづくりの殿堂」ブースのリニューアルについて

京都市の小学生向け教育施設「京都モノづくりの殿堂」の当社ブースをこのたび全面リニューアルいたしました。当社が環境出前授業でも伝えている、モノづくりの楽しさや夢を持つことの大切さをより多くの子どもたちに直観的に伝えられる新しいブースに生まれ変わりました。



壁面のボタンを押すと、創業当時の小さな建物から、京都で一番高いビルになるまでの成長と、夢を持つことの大切さを語りかける社長の永守の映像がスタートします。





スマートフォンの振動モーターの実際の動きを虫眼鏡で拡大して見るできるようになりました。



「京都モノづくりの殿堂」とは・・・

京都市教育委員会が「京都まなびの街生き方探究館」に設置しているブース。先端技術産業を中心に「ものづくり都市・京都」を支える京都の企業創業者・科学者等の創業や研究の動機・あゆみ、日常生活と密接につながる技術・製品等を紹介する17企業16の各ブースでは、パネルや映像コンテンツの上映、製品見本の設置、クイズ形式による学習等、工夫を凝らした展示を展開しており、当社は2009年設置当初から出展しています。

京都市教育委員会 WEB サイト：

<http://www.city.kyoto.lg.jp/kyoiku/page/0000091773.html>